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Sommario/riassunto Henry David Thoreau : auteur incontournable pour qui se pose la
question de la vie juste. Poète et philosophe américain, partisan de
l'abolition de l'esclavage, défenseur de la désobéissance civile face à un
gouvernement corrompu, Thoreau est aussi précurseur du mouvement
de la simplicité volontaire. "Walden ou la vie dans les bois" fut écrit
dans une cabane qu'il avait lui-même construite au fond de la forêt, et
où il redécouvrit la vie en communion avec la nature. On y trouve des
réflexions fondamentales sur la vie en conscience, la nécessité de
reconnaître et d'abandonner l'illusoire pour mieux vivre l'essentiel, et
ce qui fait la vie juste pour qui est capable de s'y consacrer pleinement.
Les idées politiques de Thoreau inspirèrent des figures majeures de
l'Histoire, de Martin Luther King à Gandhi, en passant par Léon Tolstoï.
Ces 100 citations vous familiariseront avec sa pensée, pour vous
permettre d'approcher l'essence de sa philosophie, de mieux
comprendre le devoir moral d'un citoyen, et de mieux apprécier une vie
débarrassée de ses illusions parasites.
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Sommario/riassunto This eBook is a collection of articles from a Frontiers Research Topic.
Frontiers Research Topics are very popular trademarks of the Frontiers
Journals Series: they are collections of at least ten articles, all centered
on a particular subject. With their unique mix of varied contributions
from Original Research to Review Articles, Frontiers Research Topics
unify the most influential researchers, the latest key findings and
historical advances in a hot research area! Find out more on how to
host your own Frontiers Research Topic or contribute to one as an
author by contacting the Frontiers Editorial Office: frontiersin.
org/about/contact
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